

Une présentation de :

**"Osons vivre Emmaüs"**  
Célébrer fraternellement Jésus-Christ.

A deux reprises en 2022, près de 150 chrétiens, venus d'Alsace, se sont réunis à Strasbourg pour oser faire l'expérience d'une Église vivante, fraternelle et synodale. Plusieurs initiatives sont nées de ces journées.

**"Osons vivre Emmaüs" est l'une d'elles.**

**Son ambition :** favoriser un temps de rencontre et de célébration fraternelle dans le Christ.

**Comment ?** Tous les deux à trois mois, une soirée réunit celles et ceux qui le désirent pour vivre une célébration qui prend sa source dans le récit et l'expérience des pèlerins d'Emmaüs (évangile de Luc, chapitre 24, versets 13 à 35).

Elle se déroule en quatre temps:

- s'accueillir, se rencontrer, s'écouter, prier.
- partager la Parole de Dieu, et ce en quoi elle nous fait vivre.
- partager le pain en mémoire du dernier repas de Jésus, s'offrant pour le monde. Puis prendre part à un buffet.
- s'envoyer mutuellement en messagers d'espérance, de paix et de confiance. à l'écoute des femmes et des hommes d'aujourd'hui.

**Quand ?** Un vendredi de 18h30 à 21h30.

**Où ?** Au Centre La Rencontre, chez les sœurs de la Croix, 20 rue de la charité, à Strasbourg.

En 2023, trois célébrations ont rassemblé plusieurs dizaines de personnes qui, toutes, se sont réjouies de cette initiative qu'elles ont dit être fraternelle, joyeuse, simple, stimulante... Elles ont exprimé le désir qu'elle se poursuive et s'ouvre plus largement.

**Vous y êtes bienvenu.e**